



Glisser cette image dans la barre de tâches pour épingler le site Ajouter au menu démarrer

## LE BIEN PUBLIC

Région dijonnaise > Saint-Jean-de-Losne 0

### Association Saint-Jean-de-Losne : Chantal Amand a été intronisée chez les Avalants navigateurs

le 25/06/2012 à 05:05 Vu 72 fois



La cérémonie s'est déroulée sur le ponton amarré au quai de la Saône. Photo B. T.

Comme le veut la coutume, un grand chapitre de la confrérie des Avalants navigateurs des chemins d'eau s'est déroulé sur le ponton amarré au quai de la Saône à l'issue de l'office religieux du Pardon des mariniérs

En tenue d'apparat, le grand maître Louis Barbe a fait retentir le gong avant de demander à Chantal Amand d'approcher. Sa marraine, Chantal Barbe, présidente du Comité de la batellerie, a relaté la vie fluviale de l'intéressée, née de parents mariniérs sur Le Loyal et qui a suivi des cours par correspondance après une étape à Conflans-Saint-Honorine (Yvelines).

Elle est devenue "terrienne" et s'est installée en région beaunoise, « mais faire un tour en bachot, cela te tentait... Tu as malheureusement choisi le "neyoux" le plus instable, et on connaît la suite puisque tu es tombée à l'eau... ».

Chantal Amand a dû s'acquitter du fameux nœud sur le bouillard avant de partager avec tous les intronisés présents "l'aqua sauconna", tirée de la Saône toute proche mais parfaitement désinfectée...